



# Corcuera: la supremacía constitucional es una carrera de velocidad

21:40 ET (01:40 GMT) 31 de octubre de 2024



Mientras la Suprema Corte de Justicia está por revisar el proyecto del ministro González Alcántara la próxima semana, la Cámara de Diputados aprobó por vía rápida el dictamen de la supremacía constitucional, para blindar la reforma judicial de cualquier controversia constitucional o acción de inconstitucionalidad, una decisión que el abogado Santiago Corcuera ve como una carrera de velocidad, donde el poder reformador llegará primero a la meta antes que el Poder Judicial.

07:21 - Fuente: [CNN](#)



Video Ad Feedback

[Corcuera: la supremacía constitucional es una carrera de velocidad | CNN](#)